

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Mitglieds des Generaldirektion

Emil Hinnen

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 14. Februar 2023 in seinem 94. Lebensjahr friedlich für immer eingeschlafen.

Emil Hinnen trat 1953 in die Zürcher Kantonalbank ein. Im Jahr 1986 wurde er zum Mitglied der Generaldirektion gewählt. Er leitete das damalige Departement Kredite bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1991. In den letzten zwei Jahren war er zudem Stellvertreter des Präsidenten der Generaldirektion. Er hatte massgeblich zur Entwicklung der Zürcher Kantonalbank beigetragen und verfolgte mit grossem Interesse deren Fortschritte. So nahm er bis 2019 interessiert am jährlichen Treffen der ehemaligen Mitglieder der Bankorgane teil.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenenes Mitgefühl und unser herzliches Beileid aus. Wir werden den Verstorbenen in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Für den Bankrat und die Geschäftsleitung
Zürcher Kantonalbank

Dr. Jörg Müller-Ganz
Präsident des Bankrats

Urs Baumann
Vorsitzender der Geschäftsleitung

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.